

Ressort: Gesundheit

## Zahl der Geburtshelfer in Kliniken 2015 um 1,4 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 02.05.2017, 11:53 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Beschäftigten, die Geburtshilfe in Krankenhäusern leisteten, ist im Jahr 2015 im Vorjahresvergleich um 1,4 Prozent gestiegen. Insgesamt leisteten 10.919 Hebammen und Entbindungspfleger Geburtshilfe in Krankenhäusern, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Davon waren 9.081 festangestellte Kräfte (9.077 Hebammen und vier Entbindungspfleger) sowie 1.838 Belegkräfte. Bei den festangestellten Kräften gab es eine Zunahme gegenüber dem Jahr 2014 um 2,4 Prozent, während die Zahl der Belegkräfte um 3,4 Prozent zurückging.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-88796/zahl-der-geburtshelfer-in-kliniken-2015-um-14-prozent-gestiegen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619